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令和４年７月２２日(金)  １３：３０～ 
（公財）福岡県中小企業振興センター301 会議室 

一般財団法人 福岡県学校安全振興会 
 

 

 



 

令和４年度 一般財団法人福岡県学校安全振興会 役員会 議事録 
 

 

日 時  令和４年７月２２日（金）１３：３０～ 

場  所  （公財）福岡県中小企業振興センター３０１会議室 

 

＜出席者＞ 現在数 理事６名、監事３名のうち理事６名、監事３名出席  （敬称略） 

○理事  高田 毅 金子政彦 佐伯 伸 谷延ひろみ 森川史代 平野孝幸  

○監事  松岡優子 馬場美穂 松下志保  

 

   

＜役員会＞ 
   

１ 開会のことば（事務局） 

 

２ 理事長 挨拶 

 

３ 出席数確認 

 一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３５条に基づき役員会の成立を確認。 

       

４ 議長及び議事録署名人の選出 

 （1）議 長 

   一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３３条第３項に基づき、高田理事長が議長就任とする。 

 （2）議事録署名人 

   定款第３７条第２項により、議事録署名人として、理事長及び監事３名を選出する。 

 

５ 議 事 

 

第１号議案 普及充実事業「健康用品（寄贈品）」の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

 ●事務局 ： 資料１のとおり、昨年度のアンケート結果及び新年度の聞き取り調査から、第１候補

から第３候補まで挙げている。また、昨年同様令和４年度も学校規模に応じて２００万

円前後の予算がコロナ感染予防・教育活動支援事業費として令達されたことで関連用品

については充実化されている状況である。 

 ○議  長 ： 第１号議案について質問・意見等を求める。 

 ◎Ａ理事 ； 夏の暑い時期なので、熱中症対策として氷が６分程度で作成できる製氷機が保健室等

で役に立つのでは。 

 ◎Ｂ理事 ： 学校現場の立場からの意見として、先日体育大会を開催したときに熱中症で十数名が

倒れてしまった。応急処置として冷房のかかった部屋で学校中のサーキュレーターを集

めて体を冷やす行為を行うことで全員回復し事なきを得た。そういった経緯からサーキ

ュレーターが何台あっても困ることはないと思う。また、製氷機は個人で使用している

が、衛生面での管理に難点があると思う。 

 ○議 長 ： 他に質問・意見を求める。 

 ◎Ｃ理事 ： 以前、理事会で健康用品について「２年もしくは３年ごと（複数年度積み立ても可能

とする）」（案）が出て決議されていたが、その点についてはどう考えているか？ 

 ●事務局 ： 今年は単年度寄贈として提案しているが、今後「複数年単位での寄贈」も含めて提案



 

していく。 

○議 長 ： 他に質問・意見を求める。もなし。では、第１号議案「健康用品（寄贈品）」につい

ては、第１候補品「サーキュレーター」で良いか。なお、詳細の製品選定については予

算の範囲内で各メーカーの評価等を考慮し、事務局一任とすることをつけ加える。を承

認で良いか。 

        

全員承認。 

 第２号議案 調査研究事業  助成対象学校の選定（校長協会推薦１） 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料２のとおり、令和４年度県高等学校長協会から筑豊地区の「鞍手高等学校」推薦

による助成申請が来ている。 

       内容は、ワンヘルス事業という最近注目されてきた「人と動物、生態系の健康をひと

つとみなし、守っていこう」という推進活動を広く周知したいという健康安全に特化し

ている取組であり、生徒実践活動の助成校として提案する。なお、公募については、ま

だ申請が来ていない。 

 ○議 長 ： 第２号議案について質問・意見を求めるも、質問・意見なし。  

○議 長 ： では、第２号議案について、令和４年度校長協会推薦は「鞍手高等学校」に決定。ま

た、公募枠は期限を延長し継続募集、応募のあった際次回以降の理事会にて協議する。

なお、最終は１２月の第２回役員会までとする。で良いか。 

 

全員承認。 

 

第３号議案 助成事業団体の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 今年度は、資料３のとおり県公立高等学校ＰＴＡ連合会、県高等学校保健会、県高等

学校給食研究協議会及び、県立学校等生徒指導主事研究協議会から助成申請が来ている。

（各団体の内容を簡潔に説明）。それぞれ安全や健全育成に向けた事業内容であり、災

害の未然防止に向け、以上の４教育関係諸団体への実践活動助成を提案する。 

○議  長 ： 第３号議案について質問・意見等を求める。 

○議  長 ： 第３号議案について、質問・意見等を求める。が質問・意見なし。  

○議 長 ： 第３号議案について「福岡県公立高等学校ＰＴＡ連合会、福岡県高等学校保健会、福

岡県高等学校給食研究協議会、福岡県立学校等生徒指導主事研究協議会」以上４団体に

助成する。で良いか。 

 

全員承認。 

 

第４号議案 学校安全教育表彰団体の選定 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料４のとおり、学校長推薦で「福岡高等学校野球部」の申請が来ている。前年度第

２回自主研修会において副校長平山先生から取組内容の発表があった内容のものであ

る。なお、例年「福岡県高等学校保健会」からの推薦があるが、昨年度も引き続きコロ

ナ禍で活動自体が自粛されたため、推薦できる団体や個人が見当たらないとの連絡があ

った。 



 

○議  長 ： 第４号議案について質問・意見等を求める。が、質問・意見なし。 

○議 長 ： 第４号議案について、まず１団体目の表彰団体として「福岡高等学校野球部」とする

こと。また、第２号議案同様、もう１団体は継続募集とすることで良いか。 

 

全員承認。 

 

 

○議  長 ： その他、質問・意見がなく、今回の議案を全て承認したので、審議のご協力に感謝し

今後のご支援をお願いの上退任。 

以上をもって全議事を終了する。 

 

６ 報告事項 

１ 登記変更について 

２ 役員退職慰労金支給について（理事１ 監事１） 

３ 令和４年度加入会員数 

 ４ 共済金支給状況（月例監査報告） 

５ 令和３年度「ＰＴＡ・青少年教育団体共済法第１８条に基づく立入検査」について 

 以上の事項を、理事及び事務局より役員へ報告。 

 

７ 閉会のことば（事務局）「各役員の協力をお願いし、また議事録署名をお願いして閉会。」 

以上決議を明確にするため議事録を作成し、議長並びに議事録署名人にて次に記名押印する。 

 

 

令和４年７月２２日    

一般財団法人 福岡県学校安全振興会   

 

議長（理事長）   

                               

    

                             ㊞  

 

議事録署名人（監事） 

 

                               

                             ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

 

                               

                             ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

 

                               

                             ㊞ 


